

Die NEOS-Bezirksrät:innen Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 26.4.2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

## **Antrag**

## Wie geht es mit dem Turmglaushaus weiter

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, der Bezirksvertretung die Überlegungen/Pläne für die Weiterverwendung des Turmglashauses zu übermitteln. Leider wurde das schon im Gespräch gewesene Projekt zum "vertical gardening" sichtlich nicht weiterverfolgt. In Anbetracht des 50-Jahr-Jubiläums vom Kurpark Oberlaa im Jahr 2024 erscheint zumindestens eine entsprechende Instandhaltung und Information über die Geschichte des Ruthnerturmes angemessen.

## Begründung:

Derzeit wird das Turmglashaus noch immer bei den Orientierungstafeln ausgewiesen. Während der Sommerzeit ist von den Resten des Turmes wenig zu sehen, weil durch Bäume verdeckt. Je näher man kommt, umso mehr wird ersichtlich, wie verwahrlost, teilweise auch zerstört sich dieses Zeitdenkmal präsentiert. Im kommenden Jubiläumsjahr wird der Kurpark sicher wieder in der medialen Aufmerksamkeit stehen und von vielen Interessierten besucht werden. Daher wäre eine entsprechende Präsentation über die Geschichte des innovativen Projekts aus dem Jahr 1974 z.B. mit Schautafeln angemessen.

Um Zuweisung wird ersucht.



Wien, am 21.4.2023 Christine Hahn

Philip Weinberger